



Agroscope Stellungnahme Agroscope zu Bericht EFK	Medium	Journalist/in
Autor/in Marc Andrey, Leiter Kommunikation, marc.andrey@agroscope.admin.ch	Datum 5.2.2021	Klassifizierung extern

Stellungnahme Agroscope zu Bericht EFK

Der vorliegende Auditbericht hält fest, dass alle Empfehlungen der EFK aus dem Jahr 2017 von Agroscope umgesetzt wurden. Das ist erfreulich und zeigt die gute Zusammenarbeit aller involvierten Parteien in diesem Grossprojekt.

Die Empfehlungen beziehen sich auf ein früheres Bauprojekt, das mit dem Umzug des Hauptsitzes von Agroscope von Bern Liebefeld nach Posieux geplant war. Dabei wurde unter anderem die fehlende Trennung zwischen Labor- und Bürogebäude bemängelt.

Heute präsentiert sich die Situation in Posieux anders. Der verhängte Projektstopp eröffnete Agroscope die Chance, gemeinsam mit dem BBL die Nutzungsbedürfnisse des Neubaus an die neue Standortstrategie von Agroscope anzupassen. Diese sieht für Posieux einen zentralen Forschungscampus vor – unter anderem mit einem reinen Laborgebäude. Das jetzige Laborneubauprojekt ist von daher eine zukunftsgerichtete Weiterentwicklung des ursprünglich geplanten Laborgebäudes.

Derzeit läuft die Planungsphase für den Campus in Posieux und der Bezug durch die Agroscope Mitarbeitenden ist im 2024 vorgesehen. Die verschiedenen positiven Entscheide im Parlament beweisen die breite Unterstützung für die neue Standortstrategie von Agroscope. Auch der Kanton Freiburg hat die notwendigen Kredite ohne kritische Gegenstimmen gesprochen. Schritt für Schritt nähern wir uns dem landwirtschaftlichen Forschungscampus in Posieux.

Wir sind mit diesem Prüfergebnis und den Beurteilungen in diesem Bericht einverstanden und freuen uns über die entsprechende Würdigung.